



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de mayo de 2013.

### REINAUGURA PABLO BEDOLLA KINDER AFECTADO EN LA ZONA DE XALOSTOC

A seis días de los hechos ocurridos en el kilómetro 14 de la Autopista México-Pachuca en San Pedro Xalostoc, el presidente municipal Pablo Bedolla reinauguró el Jardín de Niños “Rosaura Zapata”, el cual resultó afectado por la explosión de una pipa de gas.

Con una inversión aproximada de un millón de pesos, se llevaron a cabo los trabajos de impermeabilización, rehabilitación de dos aulas con material didáctico, instalación de una pantalla de plasma, y la colocación de una barda perimetral, y la donación de computadoras, a fin de que los 403 preescolares que integran la comunidad estudiantil del centro educativo reanudaran clases este lunes.

En su discurso, Pablo Bedolla agradeció el apoyo brindado a las familias afectadas por parte de los tres niveles de gobierno así como a los cuerpos de bomberos, Ejército Mexicano, Marina Armada de México, asociaciones civiles y vecinos de la colonia, quienes desde un inicio acudieron en apoyo.

En el evento cívico, donde se guardó un minuto de silencio para los niños, mujeres y familias que perdieron la vida tras el siniestro, estuvo presente el titular de los Servicios Educativos Integrales del Estado de México (SEIEM) Simón Iván Villar, quien reiteró la solidaridad del gobierno mexiquense con las familias que resultaron afectadas, afirmando que no escatimará en recursos.

Al finalizar la inauguración de este plante estudiantil, Bedolla López y funcionarios de su gabinete, se trasladaron a lo que a partir de hoy, es el décimo séptimo agrupamiento de Seguridad Ciudadana de Ecatepec, para llevar a cabo el corte del listón inaugural y dar el banderazo de arranque de operaciones del mismo, que estará localizado en la Avenida Cuauhtémoc sin número, en el Pueblo de San Pedro Xalostoc.

Para la operación de este nuevo agrupamiento se dispuso de un jefe de sector, cuarenta elementos que estarán divididos en dos turnos, cinco patrullas que prestarán servicio de manera permanente en esta localidad y colonias aledañas, una base de radio operación, así como una línea telefónica para atención de la comunidad; para el mejor funcionamiento, se cuenta con el apoyo del agrupamiento canino de Ecatepec y de la policía montada.

Como acción complementaria para el reforzamiento de seguridad en la zona fueron rehabilitadas más de 260 luminarias lo que permite a la población transitar con más seguridad en esta zona.

